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高江洲中学校区意見交換会 

 

日時 平成２５年４月１８日（木） 午後１４時００分～ 

場所 高江洲公民館 

意見交換会の様子： 

 
 

【地区について】 

現在の公共施設等について 

●良いところ 

≪自治公民館について≫ 

・高江洲公民館は、学校の先生たちの懇親会や学生の放課後の活動の場、タクシー運転

手のトイレなどでも利用されている。 

≪児童館について≫ 

・なかきす児童センターは有効活用されている。 

・児童館に農村公園が隣接されているのは良い。 

≪公園について≫ 

・グランドゴルフなどは各自治会の公園で実施している。 

 

●良くないところ 

≪自治公民館について≫ 

・高江洲公民館はトイレを借りに来る人が多く、トイレットペーパーの消費が大変であ

る。 

≪公園について≫ 

・江洲には、公園が隣接している施設がない。 

≪福祉施設について≫ 

・活動の場所がないため、老人会、婦人会の団体が少ない。 

 

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪老人福祉施設について≫ 

・健康福祉センターうるみんまで行くのは遠いため、地域に老人が交流できる施設が必

要である。 
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≪児童館について≫ 

・中原小学校と赤道小学校の校区は人口が多いため児童館が必要である。 

・児童館は小学校区ごとに必要である。 

≪学校施設について≫ 

・新しく整備せずに、学校のグランドを拡大し、みんなが利用できる場所をつくるとコ

スト削減にもつながると思う。 

≪自治公民館について≫ 

・自治公民館を新設する際は、児童館も併設するなど、多くの年代が利用できるよう考

える。しかし、少子化の時代なので必要なのかという意見もある。 

≪公園について≫ 

・塩屋に公園がほしい。（自治公民館の隣に区費で建設予定） 

≪その他≫ 

・施設は隣接してつくらないと利用も管理もしにくい。 

・他の区民とも交流できる施設があると良い。 

・行政の支援等により、民間施設で遊休化している施設を有効活用することも考えられ

る。 

 

【うるま市全体について】 

現在の公共施設等について 

●良いところ 

≪具志川ドームについて≫ 

・具志川ドームは天候に関係なく利用できるためとても良い。 

・具志川ドームは２ヶ月先まで予約がいっぱいであり、とても利用されている。 

≪資料館について≫ 

・石川歴史民俗資料館は内容が充実してとても良い。 

●良くないところ 

≪健康福祉センターうるみんについて≫ 

・予約が必要なため、簡単には使用できない。 

・ＰＲ不足のため認知度が低い。 

・駐車場は職員の車が多すぎる。 

≪いちゅい具志川じんぶん館について≫ 

・悪臭がひどい。 

≪地域交流センターについて≫ 

・地域交流センターはあまり必要性を感じない。 

≪闘牛場について≫ 

・安慶名闘牛場はほとんど利用されていない。 

≪その他≫ 

・公共施設を利用したいが、車のない人にとっては交通の便が悪く利用しづらい。 

・合併前の旧市町にある施設は何があるのか分からない。 

 

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪地域交流センターについて≫ 

・地域交流センターは、市がスタッフの配置や年間スケジュール作成などまで実施すべ
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きだと思う。 

≪体育施設について≫ 

・天候に左右されない施設にする必要がある。（ドームなど） 

・パークゴルフ場の建設予定があったと聞いている。 

≪文化施設について≫ 

・インターネットが普及しているため、図書館利用は減ってくると思う。 

・資料館はひとつにまとめた方が内容も充実されて良いと思う。 

≪庁舎の跡利用について≫ 

・老人保健施設として活用が良い。 

・与那城庁舎はホテルとして活用する。 

・石川庁舎は民間に売却するなど処分した方が良い。 

・地域の意見を優先し、活用内容は任せるべきだと思う。 

≪その他≫ 

・公共施設を整備する場合は、駐車場の確保が必要である。 

・統合庁舎ができるのであれば、住民票が取れるような出張所的なサービス窓口が必要

である。（庁舎跡のみではなく、他の施設にも必要である） 

 

【その他】 

・農協のセリ市場と協力するのも良いと思う。（駐車場として利用） 

・公共施設の巡回バスがあった方が良いので、実証実験により利用状況を把握し、検討

を進めることも良いと思う。 

・施設の必要、不要を考えるプロジェクトをつくった方が良いと思う。 


